Actividad nº4

Grupo de trabajo: Utilización de materiales de reciclaje para realizar infraestructuras en el instituto.

Para el desarrollo de las diferentes estructuras necesitamos desclavar todos los pallets y aprovechar los clavos para enderezarlos y utilizarlos en la construcción de las diferentes estructuras para los alumnos/as, para poder comer, dar clases, la idea es hacer en un futuro no muy lejano un aula de patio, aprovechando la plataforma del instituto y sus vistas.

Bien es verdad que todos los clavos no se pueden reutilizar por el mal estado de los mismos, por eso aprovechare los recursos adjuntos al propi grupo de trabajo y se comprará aquel material necesario para las diversas tareas, reponer los que se gasten en el curso de las actividades y aquel preciso que no podamos encontrar o reciclar por los alrededores, proveedores o los propios alumnos/as que puedan donar a las mismas.

Todo este material de desuso lo quiero usar como mesas de camping, los clavos los reutilizo y formaremos estas mesas con la ayuda de los alumnos/as de 1º B, acabando con ello las actividades del curso.

Las pospondré para finales del tercer trimestre donde tenemos más tiempo y clima necesario para que seque rápido la madera una vez tratada con el producto anti carcomas. Toda esta tarea sigue la línea planteada desde el principio:

En las diferentes actividades/proyectos que os quiero plantear vamos a aprender desde:

- Desclavar y sacar los clavos para su reutilización.
- Apilar y secar la madera resultante para su conservación en óptimas condiciones.
- Reutilizar materiales de desecho como latas de refresco y tapones de botella.
- Utilización de maquinaria básica y herramientas de bricolaje.
- Crear desde cero una mesa, marco de pizarra, asientos, cubos de basura, lámpara de techo, decoración de navidad y lo que queráis realizar a partir de esta base que os propongo.

Las tareas se van a desarrollar en el segundo y tercer trimestre ya que el primero lo dejaré para acumular materiales y crear contactos con las empresas de alrededor, ya que ellos son los que nos proporcionarán este tipo de materiales para las actividades, la creación de grupo de profes y alumnado que quiera colaborar también necesita de tiempo para ir cerrándolos y concretando días y horas en las que se pueda desarrollar las actividades.

El horario de colaboración en el grupo está previsto de la siguiente manera:

Día de desarrollo de las tareas	Grupos que colaboran
Martes de 15:20 a 18:20	1º a/b y 1º y 2º dc
Miércoles de 15:20 a 18:20	2º dc y 1º b.

Las tareas se plantearán el mismo martes en un brifing con los colaboradores para llegar a la comprensión de qué se pretende realizar ese día en esas horas y ellos/as se encargarán de trasmitirlas a sus alumnos/as que estén ese día colaborando.

A todos los participantes de las actividades se les plantea unas tareas a llevar a cabo con una breve explicación previa, donde repasamos la tarea asignada a cada uno/a y lo que se espera de su colaboración ese día, todos/as quedan organizados/as para las diferentes tareas a llevar a cabo este día y los siguientes necesarios para ellos.

Calculo que en tres días estará toda la madera desclavada y empaquetada para dejar secar, ya que húmeda no se puede trabajar, calculo con el tiempo y la lluvia de estos días que tendremos que esperar una semana para que se seque del todo.

Fotos de las evidencias de los primeros días, recopilando pallets, despaletizando, desclavando y seleccionando las maderas para poder llevar a cabo las actividades futuras del grupo de trabajo.













En estos primeros días, aprovechamos que nos acompaña el tiempo y desclavamos todos los palets a desmontar para utilizar las tablas para el huerto urbano, y las mesas de siembra de Paco, para su grupo, los tacos para los pies del huerto urbano y empezamos a buscar los neumáticos para las mesas de camping, ya tenemos a varias empresas que quieren colaborar y donar los neumáticos necesarios.